

## Ce que je veux dans ma ville

Écrit par Hervé

Mercredi, 09 Novembre 2016 16:31 - Mis à jour Lundi, 01 Janvier 2024 13:39

---

Moi ce que je veux dans ma ville  
C'est avant tout que les gens l'apprécient  
Qu'ils aient envie d'y vivre  
Qu'elle soit remplie de vie

Tu peux toujours construire une patinoire  
Mettre de nouvelles balançoires  
Tu peux toujours agrandir le skate-park  
Ce que je veux dans ma ville ... moi  
C'est qu'elle soit remplie de ma vie

Chacun d'entre nous voudrait quelque chose en plus  
Que ce soit un lâcher d'oiseaux, un réseau de minibus  
Mon parc de loisirs c'est avant tout ma ville  
Mon cadre de vie c'est celui de mes amis  
Ce que l'on veut dans notre ville  
C'est qu'elle soit remplie de nos vies

Ce serait en effet une chance  
Que l'on ait le même lieu d'échanges  
Vivre ensemble une connexion directe  
Si l'on veut vraiment se connaître

On est maintenant assez grand  
Pour comprendre le fonctionnement  
De la commune d'hier d'aujourd'hui de demain  
Ton appel à projet aux jeunes Tricastins  
C'est une marque d'espoir d'être élus citoyens

Ce que l'on veut dans notre ville  
C'est qu'elle soit remplie d'envies  
Qu'il y ait un CMJ comme dans d'autres villes  
Que notre voix soit un sens sans être un cri  
Pour nos loisirs, l'environnement, la sécurité  
Sans évidemment oublier la solidarité

## Ce que je veux dans ma ville

Écrit par Hervé

Mercredi, 09 Novembre 2016 16:31 - Mis à jour Lundi, 01 Janvier 2024 13:39

---

Moi ce que je veux dans ma ville

C'est avant tout que les gens l'apprécient ...

Imen, Grégoire, Souaïla, Théo, Mattéo et Hervé leur animateur Slam portant les différentes sensibilités des enfants du centre de loisirs lors du sondage pour l'appel à projets.

C'est exactement 124 idées de « ce que je veux dans ma ville » qui ont été déclinées ce jour-là par quelque 50 enfants.

Mattéo, Souaïla, Théo, Imen et Grégoire ont pris soin de regrouper chacune de ces idées parmi les 4 thématiques proposées, soient la sécurité routière, les loisirs, le cadre de vie et la propreté.

Ils avaient pour mission de n'en choisir qu'une seule ! [voir, Conseil Municipal des Jeunes de Saint Paul Trois Châteaux](#)